

Mitteilung des Vorstandes

Am Freitag, dem 28.10.2011, trafen sich um 18.30 Uhr die Mitglieder des Fördervereins zu ihrer jährlichen Mitgliederversammlung. Diese fand traditionell in der Gaststätte „Spreeblick“ statt. Am Anfang wurden die Grüße von Martina Kraft, Sabine Meißner und Benjamin Raschke überbracht. Der Vorstand bedankte sich im Anschluss bei unserem Mitglied Ulrich Haase für die langjährige Zusammenarbeit und stetige Unterstützung unserer Tätigkeit. Ein herzliches Dankeschön ging in diesem Zusammenhang ebenso an Martina Kraft. Wir bedanken uns beim letzten Abschlussjahrgang für die überwiesene Spende.

Im Weiteren gab der Vorsitzende eine Übersicht über die geleistete Tätigkeit:

- 6 Vorstandssitzungen,
- gemeinsame Organisation der Auschwitz-Exkursion mit der Schule,
- Vergabe von 4 Reisestipendien an das Deutsche Museum,
- Organisation des Absolvententreffens am 27.12. mit Kaffeetafel und Treffen im „Bellevue“,
- Unterstützung der Abschlussausstellung Klasse 13 Kunst,
- Erstellung des schuleigenen Hausaufgabenheftes,
- Festveranstaltung zum 20. Jubiläum mit Musical,
- Herausgabe der Festschrift,
- Vergabe des Paul-Gerhardt-Stipendiums an Elisa Lopper,
- Unterstützung der Musical-Aufführung,
- Unterstützung sozialer Belange der Schüler,
- Mitwirkung bei der Schulhofeinweihung,
- Unterstützung der Kooperation Gymnasium- Uni Cottbus.

Unser Geschäftsführer Herr Haß verlas anschließend den Kassenbericht. Insgesamt überwies oder vergab der Förderverein an eingeworbenen und eigenen Mitteln in diesem Jahr ca. 26.000,00€. Der aktuelle Kassenstand beträgt 6.400,00€.

Zu den Berichten gab es keine Nachfragen. Dann erläuterten Frau Reiner und Frau Birke ihre Vorstellungen über die Gestaltung der Traditionswand. Ideen wurden ausgetauscht, Anregungen notiert. Wir bitten alle Mitglieder in diesem Zusammenhang um Vorschläge darüber, wer an dieser Wand verewigt werden soll. Beide Mitglieder wurden für ihr Engagement geehrt. Neben den im Kalender üblichen Veranstaltungen möchten wir im nächsten Jahr wieder ein Hoffest organisieren.

Der Abend klang bei netten Gesprächen und einer leckeren Bowle gegen 24.00 Uhr aus.



Auszeichnung von Ulrich Haase



Dank an Katrin Birke



Glückwünsche zum Paul-Gerhardt-Stipendium

Schulhofeinweihung

